

**Chaque mois l'émission « Au cœur de l'Europe », produite et diffusée en partenariat avec Euradio, vous offre un aperçu de l'actualité en Europe centrale, de Prague à Kyïv et de Tallinn à Bucarest.**

Adrien Beauquin vous résume les nouvelles du mois et vous fait découvrir les thématiques couvertes dans les pages du Courrier d'Europe centrale. Politique, société, histoire, culture et économie... les sujets choisis par notre équipe de reporters jettent un regard unique et intime sur cette région coincée entre l'Ouest et l'Est, loin des stéréotypes et des idées reçues.

Ce mois-ci nous allons parler des présidentielles tchèques, d'aspects négligés de la vie socio-politique en Ukraine et enfin nous reviendrons encore une fois sur le bras de fer entre Bruxelles d'un côté et Budapest et Varsovie de l'autre.